

# イナーラ アンナーラ



石垣市立 宮良小学校

〒907-0243

石垣市字宮良331-1

TEL 0980-86-7016

FAX 0980-86-7392

[miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp](mailto:miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp)

「自己有用感」を高揚させる  
学校づくりを目指して！  
校長：仲間一史

令和元年、創立123年度は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り多くの行事に参加ご協力頂きまして誠にありがとうございました。今年度もよろしくお願ひします。

出会いの4月、7名の新任職員を迎える令和2年度を迎えました。が…、コロナの影響を受け、4月7日の開始直前に今年度の始業が延期、さらに、5月6日までの臨時休校が決まるという非常事態となりました。

可愛いピカピカの新1年生12名を合わせた全児童116名で124年目のスタートを早く迎えることができますよう心から祈っています。

校長として3年目を迎える今年度は、「ふれ合い」「認め合い」「関わり合い」「学び合う」児童の育成を目指し、保護者、地域、関係機関との連携をさらに深めながら、職員も児童、関係者がそれぞれに「自己有用感」を高揚させる一年になるよう学校運営に努めて参ります。どうぞ宜しくお願ひ致します。

## 今年度の宮小教育活動の根幹

### ◆学校目標

- よく考え、進んで学習する子（知）
- 心豊かで思いやりのある子（徳）
- 健康でたくましい子（体）
- よく働きふるさとを愛する子（意）

### ◆本校の校訓・あいことば

☆校訓：「まごころ」  
☆あいことば：「知恵出せ 汗出せ 力出せ  
豊かな心で創り出せ」

### ◆目指す学校像

- ①子どもが通いたくなる学校
- ②保護者が通わせたくなる学校
- ③職員が勤めたくなる学校
- ④地域が応援したくなる学校

### ◆目指す児童像

- ①ふれ合い 認め合い  
関わり合い 学び合う宮小っ子
- ②元気いっぱい 笑顔いっぱい  
挨拶いっぱい 夢いっぱい の宮小っ子

### ◆目指す教師像

- 「率先垂範」「師弟同行」
- 「和顔愛語」「卒琢同時」
- に努める教師

### ◆目指す保護者像

- 「語り合い」「学び合い」
- 「躾」「個性尊重」「協働」
- の意識が高い保護者

### ◆職員紹介

※ 太字は新任職員です

【校長】仲間一史

【教頭】岡崎心一

【教務】宮良善起

【1年担任】兼城和歌子（加原玲子：研修のため10月から）

【2年担任】嘉手納倫

【3年担任】村上いずみ

【4年担任】入波平信吾

【5年担任】桑江大地

【6年担任】根路銘結奈

【たんぽぽ担任】佐事かよ子

【コスモス担任】白金晴香

【養護教諭】西表貴恵

【学習支援】内山翠

【図書館司書】小橋川瑛子

【英語専科】花城佳奈

【ALT】松原知夏

【学校事務】照屋雄司

【学校用務】南風原史典

【警備員】伊良部義昭

【幼稚園】譜久嶺明香

### 校内環境の改善でコロナに打ち勝つ！

「プール解体と跡地整備」「2年の水飲み場増設」「体育館と運動場のバスケットリング設置」「運動場整備」と、3月末から4月にかけて、学校の環境改善が進められました。

長年の懸案事項でした「プール解体・撤去」ができ、運動場がさらに広く明るくなった感をうけています。

また、昨年度から市教育委員会に要請しておりました「2年教室前の水飲み場」についても、このほど地域業者のご尽力により無事完了することができました。

12日には、体育館壁面(バスケットボールによる)と運動場倉庫北側壁面(PTA新役員による)に「バスケットボールリング」が取り付けられ、休み時間の憩いの場として或いは体育の時間や放課後の技磨きに活用できるようになりました。さらに、運動場全体を体育スポーツ推進校として継承してきた体力向上に活用できるように多角的に整備することもできました。

学校環境が年々改善され、私たちの安全・安心が高まることを心から嬉しく有り難く思います。ご協力頂いた皆さんに心から感謝申し上げます。

学校は、5月7日の児童の皆さんの登校を今か今かと待っていますよ。「プール跡地から望むみんな元気でコロナに打ち勝て！」



広くなった運動場

### 1年生を事故から守る「交通安全お守り」

石垣市婦人連合会より頂きました

今年度も、新1年生の交通安全を願って石垣市婦人連合会の皆様手作りの交通安全お守りの贈呈があり、4月当初、当会より昨年度に引き続き嵩原さんにお越し頂きお守りを頂くことができました。

今年は、ビーズを使ったかわいらしい鈴の音が鳴るお守り「キラリ玉」（元気に輝いてほしいという願いが込められた）を制作されたということです。一人一人への暖かい思いに感謝です。

今年も交通事故ゼロを願って日々の安全指導に努めて参ります。有難うございました。

